



Roberto Carlos Rivera Flores

HAMBRE DE PODER

Hambre de poder es una película "documental", el cual cuenta la historia de cómo se construyó la gran cadena de comida rápida, McDonald's.

En esta película nos presentan a Ray Kroc el cual viaja a través de EE.UU vendiendo máquinas para hacer batidos, pasando poco a poco en distintos establecimientos, así planteándonos los problemas a los que se enfrentan los restaurantes con cosas como el tiempo de espera, la suciedad, el que no llegue lo que pediste, etc.

Tras esto conocemos mejor el contexto de la época y por qué los hermanos McDonald's tenían una idea revolucionaria con el concepto de comida rápida para llevar,.

Cuando es llamado para venderles unas batidoras a los hermanos Mc, se percata el cómo funciona el establecimiento, a lo cual Kroc queda fascinado al punto que al día siguiente el regresa para ofrecerles el crear una cadena de comida rápida de McDonald's a lo que los hermanos al inicio se niegan pero el señor Kroc insiste tanto que logra hacer que firmen un documento para que Kroc se encargue de expandir la empresa.

En este proceso de expansión nos muestran como es un hombre el cual cuenta con un gran ego y muchas ganas de emprender, al inicio si les hace caso a los hermanos McDonald's y respeta sus términos, como el solo vender aburguesas, mantener la limpieza y mantener lejos a los molestos jóvenes para así atraer a las familias, le entrega algunos establecimientos a algunos de sus amigos los cuales no respetan los acuerdos originales a lo que se los quita y cierra temporalmente algunos establecimientos.

En este proceso se da cuenta que si quiere mantener la calidad de los establecimientos, él debe encontrar a personas con una mentalidad de que sea la de la calidad sobre todo, lo increíble es que si los encuentra, no en persona ricas si no en personas comunes los cuales están listos para unirse a McDonald's.

Nos muestran como crece la cantidad de establecimientos al redor de todo EE.UU y el como se crean nuevos problemas por eso mismo, por ejemplo, los congeladores para los helados para hacer malteadas están gastando mucha energía, al igual que la renta de la tierra ya casi no puede pagarla, entonces llega un economista que lo ayuda a entender su

problema a lo cual le hace saber que él debe comprar las tierras y cobrar una cuota para mantenerlos.

Los hermanos McDonald's les esta creando un conflicto con Kroc porque esta creciendo mas de lo esperado y no creen que el este cumpliendo con sus requisitos los cuales recordemos él firmo.

Logra encontrar una solución a los congeladores con un sustituto de malteadas de polvo para mantener así la demanda el cual cada día es mayor.

En este tiempo se generan discusiones con los hermanos McDonald's los cuales no están contentos en lo que ahora es su marca, a lo cual en una de esas discusiones Mauris le dio un ataque de estrés lo que lo llevo al hospital.

Tras este suceso Kroc les ofrece que el comprara su empresa a lo que los hermanos aceptan a lo regañadientes y así es como Kroc se hiso dueño de esta gran cadena de comida rápida, y se preguntaran, por que no robo la idea y el les contesta que es por el nombre ese es la verdadera razón del éxito, un nombre atractivo fácil de recordar pero sobre todo único y atractivo **McDonald's**